
5 月度例会 5 月 2 日 ( 水 )
萩商工会議所 3F

　5 月度例会は、萩市長　野村興兒様をお招きいたしまして盛大に開催
されました。
　本年度は例年と趣向を変えまして、各委員会より質問者を出してもら
い、議会形式で市長に質問をするという形式を採りました。
　医療問題・教育問題と言った様々なジャンルの質問が出て、市長にも
真摯に答えて頂き、大変有意義な時間が過ごせたと思います。

社会開発委員会副委員長　波多野　慎一　

6 月度例会 6 月 12 日 ( 水 )
萩商工会議所 3F

　6 月度例会は、講師：久保田翠 ( くぼたみどり ) 先生を迎え
て～お茶の心～の講演が行われました。
　伝統文化である茶道の精神をわれわれ JC 会員は学ぶことが
できました。茶道とは「和敬静寂」の精神があり、芸術的・
視覚的要素としては美しい形を追求し、宗教的・精神的要素
として禅の影響を受けていることを説明されました。特に、
歴史あるまち萩に住んでいる私たちこそ学ぶ必要があると感
じました。
　現在の日本人には、相手の立場になって行動できない人が
多くなっています。茶道の心得の一つ「客のためには最大の
もてなし」を JC ライフ日常生活に実践していこうと感じた例
会でした。

事業推進委員会委員　椛村　武史

山口県政経懇話会

　6 月 18 日山口市のかめ福において本年度の山口県政経懇話会が開
催されました。
　本年度より田村充正先輩が会長を務められる事もあり、OB の皆様、
そして現役が萩より大勢で参加し、現役は受付等のお手伝いもさせ
ていただきました。総会・二井知事の講演、各 LOM 理事長の LOM
紹介と趣向を凝らした開催でしたが、私もその中で JC 宣言をさせて
いただき久し振りにもの凄い緊張感にみまわれました。その後の懇
親会も和やかにおこなわれ、各地の OB・現役の皆さんが懐かしそう
に話をされているのが印象的でした。貴重な体験の場だと思います
ので来年も大勢のメンバーで参加できればと思います。

副理事長　岸田　繁樹




